

夏のイベント



利用者様から「私が最初にやる！」と手を上げて下さり、職員もどなたから割って頂くのか迷ってしまいました。そして、トップパーターの方の一打目で大きな亀裂ができ、次の方からはとても割り易く、最後はスイカを綺麗に二つに割ることができました。

次のヨーヨー釣りも大人気です。どの水風船を釣ろうかと中々決められない利用者様もおり、選んで釣ったヨーヨーを今も飾っているのを見かけます。今年も雨でしたが、来年こそは青空の下で行いたいと思います。



八月二十八日、苑庭にて夏イベントの予定でしたが、あいにくの雨で室内で行うことになりました。当日はスイカ割りやヨーヨー釣りの準備だけではなく、お祭り風の装飾もしました。

フラダンス観賞



「プルメリア」様は毎年夏祭りへのご来苑でしたが、今年度から秋祭りへの移行に伴い、改めてボランティアとして、常夏のこのシーズンにお越しいただきました。優雅な衣装やダンスに利用者様、家族様も魅了されておりました。「パームアイランド」&「ホクオカラニフラ教室」様に

八月七日に「プルメリア」様、二十一日に「パームアイランド」&「ホクオカラニフラ教室」様をお迎えし、フラダンスやバンド演奏をご披露いただきました。

の時期に合わせてご来苑をいただいております。リズムカルなバンド演奏に合わせて、軽快なダンスとお子様による可愛いステップをご披露いただきました。両日共に夏の雰囲気漂うひとときでありました。来シーズンのご来苑を是非お待ちしております。



水族館ドライブ



十月二十五日、八景島シーパラダイスの水族館に行つてまいりました。ハロウィンイベントの時期と重なっており、イルカショーの際に音楽に合わせたダンスを踊る場面がありました。利用者様も一緒に拍手を打って楽しんでいました。昼食では、普段よりボリュームはありましたが、完食されている方もおり、「美味しい」と笑顔が見られました。最後に、お土産を購入できたことが嬉しかったようです。帰りの車内で昔話に花を咲かせる利用者様もいらつしやいました。当日は多少寒かったのですが、来年はもう少し暖かい時期で開催をしたいと思います。



アニマルセラピー



今年の春先に予定していたアニマルセラピーが感染症予防による制限のため中止になりました。九月十八日には一年ぶりのアニマルセラピーの開催でありました。当日は獣医師を始め、ボランティアの方十名様と、犬八頭、猫二匹が来てくれました。特に、馴染みのある犬や猫を見つけると、嬉しさのあまりに涙組んでしまう利用者様もおりました。再会したことに変化を感じたことでも癒されている様子でした。また、たくさんの家族様も駆け付けて下さり、一層和気藹々の雰囲気になりました。

最後の意見交換会では、獣医師は久しぶりに利用者様の笑顔が見られて大変良かったです。当日は気温が高かったため、調整は室温を付けていきます。



編集後記

十一月一日から十一月三日まで、皆様のご理解とご協力に感謝しております。